

**加入募集** 福智町文化連盟の新規加入団体募集

**発表の喜び共有したい  
文連新規加入募集**

問 教育委員会 生涯学習課 社会教育係 ☎ 28-2046

文化のかけこみ高い町をめざして活動している福智町文化連盟。より多くの方々が福智の文化に触れ、より親しめる事業展開や文化活動の充実を図っています。現在、町内団体および個人の新規加入を募集しています。

- ▶参加資格 福智町に在住、勤務している人および団体
- ▶年会費 1団体3千円 ※5人以下の場合500円×人数
- ▶申込期限 3月31日(困)
- ▶申込用紙設置場所および申込先  
中央公民館、金田分館、方城分館で準備している申込用紙に必要事項を記入し、会費を添えてお申し込みください。



←展示音楽芸能歌謡詩吟一般教養の各部門で発表会や大会を企画する文化連盟にどうぞご参加ください。

**参加募集** 虎尾桜観賞会と自然・史跡満喫会

**上野峡の魅力凝縮  
虎尾桜を愛でる好企画**

問 虎尾桜を心配する世話人会 事務局 ☎ 28-4100

上野峡～鷹取山登山、虎尾桜の観賞会に参加してみませんか。各自お弁当と飲み物をご持参ください。

- ▶日時 3月27日(日) 10時～(雨天中止) **参加無料**
- ▶行程 ポケットウォーターフロント～ツバメ岩～展望台と弘法岩～海人ケ馬場～上野越～鷹取城跡 昼食～虎尾桜～上野峡入口【予定時間4時間】
- ▶集合 上野峡入口公園(ポケットウォーターフロント)



←全国的に有名な虎尾桜。枯死寸前から復活した樹齢600年の生命力が咲かせる花が、観る人を魅了します。

**ニュース** 人権擁護委員に法務大臣が委嘱

**新たな人権擁護委員に  
平川秀子氏を委嘱**

問 福智町役場 人権・同和対策課 ☎ 22-7764

地域に根ざした人権啓発をはじめ、幅広い人権擁護活動を推進している人権擁護委員。その新たな委員として平川秀子さん(市場)が町の推薦を経て、法務大臣より委嘱されました。



人権擁護委員の平川秀子氏

**ニュース** 冬季少年のバス

**厳寒の吹雪にも負けず  
雪山で培った体験**

問 教育委員会 生涯学習課 社会教育係 ☎ 28-2046



←猛吹雪に見舞われたスキー体験。厳しい寒さの中、各班で力を合わせ最後まであきらめず滑りきりました。

雪山の大自然で生きる力を養うことを目的とした「冬季少年のバス」が1月28日から2泊3日の日程で行われました。青少年育成町民会議の主催で18人の児童が参加。事前研修を経た広島県太田町でのスキー体験では各班が協力し、貴重な体験から協調性を培いました。

**ニュース** 広報ふくちNo.60が全国コンクール推薦

**広報ふくち全国へ  
4年連続県代表に選出**

問 福智町役場 総務課 広報・広聴係 ☎ 22-0555

広報ふくちが平成22年の福岡県代表として、全国広報コンクールに推薦されることが決まりました。福智の教育を特集した昨年の12月号が評価され、4年連続の選出です。この結果をとおして、日ごろからご協力とご愛読いただいているみなさまに、心より感謝申し上げます。



**利用募集** 平成筑豊鉄道の車両一般開放

**へいちく車両一般開放  
車両利用者を募集**

問 平成筑豊鉄道株式会社 ☎ 22-1000

昨年12月に車両を更新した平成筑豊鉄道では、引退した車両(304号)1両を、2月から金田駅で一般開放しています。車両は内部が改装され、片側のシートやつり革、網棚を撤去。幅90cmのテーブルや冷暖房設備が設置されています。詳しくはお問い合わせください。

- ▶利用料金 営利用以外は原則無料(冷暖房費別) 営利用の場合は利用料1日1千円
- ▶利用期間 最長2週間(9時30分～16時30分)
- ▶利用申込 利用開始の2か月前の月の初日から受付



←2月3日から6日間「吹きガラス工房 琥珀(嘉麻市)が初利用。琉球ガラス30点が展示販売されました。

**ニュース** 第17回「わたしの主張」田川地区大会

**町代表の山鹿美帆さん  
見事優秀賞に輝く**

問 教育委員会 生涯学習課 社会教育係 ☎ 28-2046

第17回「わたしの主張」田川地区大会が、2月5日に香春町で開催され、福智町を代表して出場した市場小6年の山鹿美帆さん(市場)が優秀賞に選ばれました。大会には田川地区の各市町村大会から選抜された9人の小中学生が出場。山鹿さんは「みんなから愛されるような目標を見つけ、新たな夢をかなえるために自分を磨き、努力したい」という内容の「わたしの夢の設計図」を堂々と発表。会場で見守る約200人から盛大な拍手が送られました。なお、山鹿さんは「少年の主張」県大会への出場候補者として推薦されます。



↑田川地区大会で山鹿美帆さんが堂々と発表

**ニュース** 沖縄県中城村・福智町交流事業

**降り積もる雪のように  
交流を重ねた友情**

問 教育委員会 生涯学習課 社会教育係 ☎ 28-2046



←沖縄と福岡で15℃以上の気温差がある中、降雪のない中城村から来町した児童と福智の児童が英彦山で雪体験。

子どもたちの相互訪問で、互いの風土や文化を学び、親睦を深めている沖縄県中城村との交流事業が、1月21日から2泊3日の日程で開催されました。期間中、中城村の児童17人と昨年夏に訪問した福智町の児童30人が、対面式やホームステイ、雪体験などで交流しました。

**ニュース** 上野焼堀田窯が新燃岳の被災地支援

**新燃岳の火山灰を器に  
被災地復興支援へ**

問 上野焼堀田窯 ☎ 28-2791



←洗いや色味に仕上がった試作品。素地や釉薬の厚さでも雰囲気が変わるので、今後も試行錯誤される予定です。

1月27日に、52年ぶりの爆発的噴火があった霧島連山「新燃岳」。その火山灰を釉薬として利用した上野焼のやきものが、現在、堀田窯で販売されています。「毎日流れる噴火のニュースで、現地のみなさんが頑張っている姿を見て心が痛み、自分にも何かできないかと考え創作しました」という世良公男さん(堀田窯)。灰を入手して早速、茶碗や湯飲み、フリーカップなどを焼き上げました。これらの売り上げの一部は、被災地に寄付されます。お求めは堀田窯まで。



↑新燃岳から立ち上る噴煙